



"El que avisa....es un traidor"; [Manuel de la Rosa](#) .-Ahora que las fechas de los atracones se acercan, si hombre !!!! esas en que parece que nunca hemos comido, esas fechas que celebran tanto los creyentes, como los agnósticos y los ateos... o sea... todos los que tienen algo que llevarse a la boca....pero no va de condumios el pensamiento....y de quién puede o no indigestarse por propia iniciativa....

Lo más seguro sea que comamos en casa o comamos fuera:

...nos meteremos alcohol por un tubo, que si no nos achicharra el estómago, nos coloreará el esófago y demás canales digestivo, amén de la toxicidad de los colorantes... o lo que es mejor los gases producidos por las bebidas carbonatadas harán sus delicias por el interior de nuestro cuerpo.... menos mal que luego encontraremos mensajes de esos de "si conduces no bebas"....

...comeremos pescados contaminados por los vertidos incontrolados de cualquier fosfo-química, mariscos con cantidades de plomo intolerables para que nuestra presión sanguínea sea normal o carnes engordadas con clembuterol o antibióticos... adornadas seguramente "con menestras en bote" con cantidad de conservantes [tipo E-"no se cuanto"](#);

... si si...ahora está de moda ¡Hay que mirar las indicaciones del envase para una mejor información del consumidor! No sé que será peor si comerse el contenido o dejarse la poca vista en la letrita "in-leible" de los dichosos productos....

...al final los postres, que casi seguro que llevan productos transgénicos, que yo no se lo que son...pero a mí las manzanas que me gustan eran las de los árboles que tenía mi abuelo cuya química se resumía en agua + buena tierra; pero como se producen a mogollón y salen más baratos...pues nada a parecer auténticas momias...

Pero.....llegará el años nuevo...!que detallej de nuestro gobierno, de nuestras autoridades... nos van a proteger del tabaco, de la nicotina, del humo, de los fumadores....estos si que son un problema para la salud....el resto no..... lo demás no importa....Que protectores nuestro ángeles guardianes....como dicen por Cádiz ¡tequiesyá!

